



Fermo-Körner-Brief Juli 2013 – 40 Jahre FKC 1973-2013

Liebe Freunde des IBSV, liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus Nah und Fern.

In der Verlags-Sonderveröffentlichung unserer Heimatzeitung zum IBSV Schützen- und Volksfest war passend zum FKC-Jubiläum auf der ersten Seite zu lesen:

*Am Ende wollen alle nur das eine: ein paar fröhliche Stunden „Heimat“!
Die Lateiner wussten es schon lange, Fermo-Körner und alle Iserlohner
Bürgerschützen wussten es schon immer.
Sogar die Statistiker verstehen es inzwischen.
Am Freitag regieren die Gefühle.*

Beim Jubiläums-Empfang im Alexander Löbbbecke-Saal war dieses Gefühl von Heimat zu spüren. Unter dem Motto „**Reise nach New York**“ überraschten wir unsere Gäste mit Videos von 1973, der Geburtsstunde der Kompanie, mit Bildern von der Teilnahme an der Steubenparade und der Ernennung der ersten FKC-Mitglieder, Walter Bührmann und Erich Hoffmann. Zeitzeugen, wie Renate Brunswicker und Anne Pehle, erinnerten sich gerne an die Gründung der Fermo-Körner-Compagnie und die daraus entstandenen und noch bestehenden Freundschaften. Die seit 1974 im mallorquinischen Cala Brava lebende Birgit Rinne kam wie jedes Jahr zum Fermo-Körner-Empfang, um alte Freunde und Bekannte zu treffen, so auch wie viele andere Fermo-Mitglieder an diesem Freitagabend.

Frei nach unserem Wahlspruch: - **Iserlohner Bleiben Sich Verbunden** -

Für zwei weitere Überraschungen und noch mehr Gefühl sorgte an diesem Abend Oberst Hans-Dieter Petereit. Ernst Dossmann erhielt als Anerkennung für 60 Jahr Treue im IBSV und formeller Gründer der Fermo-Körner-Compagnie eine Ehrennadel und Dieter Wydra, also ich, wurde während der Eröffnungsrede zum Major befördert.

Und nun die größte aller Überraschungen. Mit großem Willen und viel Einsatzfreude ist es uns gelungen, Sponsoren für die Fertigung einer FKC Standarte zu begeistern. Beim ökumenischen Gottesdienst am Sonntag vor dem großen Schützen- und Volksfest war einer der Höhepunkte die Segnung der neuen Fahne zum 40-jährigen Bestehen der Kompanie.

Im dritten Jahr präsentiert sich die Fermo-Körner-Compagnie im sonntäglichen Festzug mit ihrem roten Cadillac als Blickfang. In diesem Jahr gehörte die neue Standarte zur Freude aller Iserlohner dazu. Ab jetzt wartet sie im Fahnenkeller mit ihren „Schwestern“ auf den Einsatz bei der Fahnenkompanie. Horrido.

Wir grüßen ganz herzlich aus der Heimat

Ihr Fermo Körner Team

Kontakt:

Dieter Wydra – Hagener Straße 187 – 58642 Iserlohn
Tel.: (0 23 74) 92 87-0 Fax: (0 23 74) 1 64 38 Handy: 0160 960 65 162
e-mail: Kontakt@wydra-iserlohn.de
www.ibsv-fermo-koerner.de